

Zu einem Unterricht der besonderen Art lud das Schillergymnasium am 5.12.2022 mit dem Projekt "Mathematik zum Anfassen" - einer Wanderausstellung des Mathematikums in Gießen - ein. An 19 Stationen konnten die Kinder Versuche zu verschiedenen mathematischen Themen durchführen, ausprobieren und entdecken.. Unter anderem konnte die Leonardo-Brücke gebaut werden, es gab Knobeltische zum Thema "Zufall und Wahrscheinlichkeit" und "Formen und Körper" und Wettbewerbe am iPad. Der Gründer des Mathematikums hat auch eine eigene Fernsehsendung zum Thema:

<https://www.br.de/fernsehen/ard-alpha/sendungen/mathematik-zum-anfassen/index.html>